
Vorsitzender Kolf berichtet, dass im Vorfeld der Sitzung ein Ortstermin mit Vertretern des Ausschusses 
stattgefunden habe. 
 
Herr Strausfeld informiert, dass seine Fraktion dem Antrag auf Änderung des Bebauungsplanes 
stattgeben werde. 
 
Herr Liene führt aus, dass seine Fraktion den Antrag nicht unterstützen könne. Zwar möchte man dem 
Antragsteller grundsätzlich helfen, allerdings befürchtet er, mit einer positiven Entscheidung einen 
Präzedenzfall zu schaffen. 
 
Frau Zorlu spricht sich für die Erweiterung der Baugrenze aus. Sie glaubt nicht, dass wie vom Vorredner 
dargestellt, eine Antragswelle auf den Ausschuss zurollt. 
 
Nach Beantwortung einer Verständnisfrage lässt Vorsitzender Kolf über den Antrag auf Erweiterung des 
Baufeldes und Änderung des Bebauungsplanes abstimmen. 


